

## Zum 80. Geburtstag



**NATERS** | Lina Stupf kann heute bei besserer Gesundheit im Kreise ihrer vier Kinder, Schwiegertöchter, Schwieger-

söhne, neun Enkelkinder und zwei Urenkel ihren 80. Geburtstag feiern. Zu diesem Ereignis gratulieren ihr die Familie von ganzem Herzen und wünschen ihr weiterhin alles Liebe und gute Gesundheit.

## Korrigendum

In der Berichterstattung zum Steuerkrach in Siders steht, dass eventuell die budgetierten Kürzungen von 340 000 auf 200 000 Franken der Festivals aufgehoben werden. Diese sind aber unbestritten. Die COGEST schlägt nun aber vor, diesen Betrag auf 120 000 Franken zu kürzen. Stefan Julen wird sich gegen die Kürzungen der COGEST wenden und nicht gegen den budgetierten Betrag. | **wb**

## 80 zusätzliche Autozüge

**BRIG-GLIS** | Fast 80 zusätzliche Autozüge sind während der Festtage beim Autoverlad Simplon vorgesehen. Die SBB reagiert damit gemäss Mitteilung auf die erhöhte Nachfrage. Vom 19. Dezember bis 5. Januar können rund 1800 Fahrzeuge mehr transportiert werden. Die Internetseite des Autoverlads würde zudem eine optimierte Routenplanung ermöglichen, denn die Angaben zur durchschnittlichen Auslastung der Autozüge vereinfacht die Suche nach den passenden Verbindungen.

## SP-Hock

**NATERS** | Der Vorstand der SP Sektion Brig-Glis, Naters und Brigerberg lädt alle Mitglieder und Sympathisanten heute Dienstag um 19.00 Uhr im Restaurant Simplon in Naters zum monatlichen Hock ein. Unter anderem informieren die Gemeinderäte von Brig-Glis, Naters und Ried-Brig. Diskutiert wird auch über das Geothermieprojekt in Brig.

## Adventsfeier

**BRIG-GLIS** | Der Hildegard Kreis trifft sich vor Weihnachten am 19. Dezember um 14.00 Uhr im Pfarreizentrum Brig zu einer Adventsfeier mit Gesprächen.

## Spenden | Sammelaktion der Oberwalliser Jugendarbeitsstellen angelaufen

# Sammeln für einen guten Zweck

**OBERWALLIS** | Die Oberwalliser Jugendstellen führen gemeinsam mit Jugendlichen aus den Regionen verschiedene Sammelaktionen durch.

Die Jugendarbeitsstellen im Oberwallis bieten für Jugendliche nicht nur eine interessante und sinnvolle Freizeitgestaltung an und begleiten diese bei ihrer Identitätssuche, sondern engagieren sich auch im gesellschaftlichen und sozialen Bereich.

### Eine bewährte Weihnachtstradition

So auch in diesem Jahr. Nachdem die Sammelaktion im vergangenen Jahr von Erfolg gekrönt war, haben sich die Verantwortlichen der Oberwalliser Jugendarbeitsstellen entschlossen, auch in diesem Jahr eine Sammelaktion auf die Beine zu stellen. Somit werden sich auch in diesem Jahr Jugendliche aus dem Oberwallis in der Adventszeit im sozialen Bereich engagieren und selbst gemachte Biskuits, Kerzen und Punsch verkaufen. Mit diesen Aktionen sammeln die Jugendlichen Geld für einen guten Zweck.

Wie die Jugendarbeiter der Oberwalliser Jugendarbeitsstellen betonen, sei das Ziel der vorweihnachtlichen Sammel-

aktionen, nicht nur Geld für einen wohltätigen Zweck zu sammeln, sondern auch die teilnehmenden Jugendlichen für die Bedürfnisse von benachteiligten Menschen zu sensibilisieren.

### Erlös wird gespendet

Der Erlös der Aktion geht jeweils zur Hälfte an die SRF-Spendenaktion «Jeder Rappen zählt», und an die Oberwalliser Stiftung von Carmen Kalbermatten, «Sonne für behinderte Kinder».

An den Sammelaktionen beteiligen sich mehrere Oberwalliser Jugendarbeitsstellen. Der Startschuss erfolgte am vergangenen Samstag mit der Sammelaktion der Briger Jugendarbeitsstelle in Brig. Dort verkauften die Jugendlichen bei eisiger Kälte selbst gebackene Biskuits, Kerzen, Kuchen, Glühwein und Punsch für die SRF-Spendenaktion «Jeder Rappen zählt» und den Verein «Sonne für behinderte Kinder». Ebenfalls aktiv waren am Wochenende die Jugendlichen aus dem Mattertal. Sie verkauften auf dem Kirchplatz Glühwein, Tee und Kuchen und trugen damit ihren Teil zur Sammelaktion bei. Des Weiteren war auch die Jugendarbeitsstelle Saastal am Wochenende aktiv.



**Solidarisch.** Jugendliche der Arbeitsstelle Briglina sammelten am Wochenende.

FOTO ZVG

Doch mit den beiden Sammelaktionen der Briger und Zermatter Arbeitsstellen sind diese noch längst nicht abgeschlossen. Bis zum 22. Dezember finden noch mehrere Sammelaktionen von Oberwalliser Jugendarbeitsstellen statt. So

wird beispielsweise die Visper Jugendarbeitsstelle am 21. und auch beim Sonntagsverkauf am 22. Dezember mit Aktivitäten wie Lebkuchenverkauf und Kerzenziehen Geld für die beiden Projekte sammeln. Auch in diesem Jahr werden die Jugendar-

beitsstellen wohl wieder einen grossen Betrag an das SRF-Projekt und den Verein «Sonne für behinderte Kinder» überweisen können. Allein die Jugendarbeitsstelle Brig konnte im vergangenen Jahr 1608 Franken überweisen. | **wb**

## Caprices-Festival | Stelldichein der DJs und Produzenten

# Im Zeichen der elektronischen Musik

**CRANS-MONTANA** | Zum ersten Mal widmet sich das erste Wochenende der 11. Ausgabe des Caprices-Festivals ausschliesslich der elektronischen Musik.

Beim Caprices 2014 versammeln sich gemäss einer Mitteilung die bekanntesten Vertreter der elektronischen Musikrichtung. Sechs der 14 Headliner erschienen kürzlich in einer von Resident Advisor veröffentlichten Rangliste der 20 besten DJs der Welt. So reihte sich das Festival in Crans-Montana in die Riege der besten europäischen Festivals elektronischer Musik ein.

### Abtanzen bereits mittags

Zur Eröffnung dieser «elektronischen Klammer» empfängt das Moon am Freitag, 11. April, eine Fülle an Stars, darunter den kanadischen Musiker und Produzenten Richie Hawtin, aber auch den weltweit für seine explosiven Sets bekannten Marco Carola sowie Gaiser und schlussendlich das französische Duo dOP. Am Samstag können die Besucher zur Musik des Briten Carl Cox, dem

Pionier des Techno aus Detroit, Jeff Mills, aber auch von Gesaffelstein und dem Franzosen Simon Delacroix alias The Toxic Avenger abtanzen.

Um das Publikum schon am Freitagmittag zum Tanzen zu bringen, wird das traditionelle Modernity@Caprices von 12.00 bis 19.00 Uhr sein Lager auf der Terrasse des Violettes auf 2200 Meter Höhe aufschlagen. Am Samstag wird Ricardo Villalobos die Turntables übernehmen und es stehen mit Magda, tINI und Masaya auch die weiblichen Vertreter der Szene im Mittelpunkt. Die Sonntagsession vom 13. April bietet ein aussergewöhnliches Set von Sven Väth, Alejandro Mosso und Ezikiel.

Wie es in der Mitteilung heisst, kehrt im Laufe des elektronischen Wochenendes auch das Konzept «Rock the Blocks» zum Caprices-Festival zurück, und zwar mit einer wichtigen Neuerung: Die grossen Namen spielen dieses Jahr in intimen Clubs. Drei der Clubs der Station, das Pacha, das Xellent und das Monki's, erscheinen am Freitag, 11. April, und am Samstag, 12. April, von 23.00 bis 5.00 Uhr in den Farben von «Rock The Blocks». | **wb**



**Harte Beats.** Das Caprices-Festival setzt in diesem Jahr zum Auftakt auf bekannte DJs.

FOTO KEYSTONE

## ANZEIGE

.....  
WIR DANKEN IHNEN HERZLICH FÜR DIE GUTE ZUSAMMENARBEIT  
UND WÜNSCHEN IHNEN EIN FROHES WEIHNACHTSFEST SOWIE  
EIN ERFOLGREICHES NEUES JAHR.  
.....

**HG COMMERCIALE**  
Bielstrasse 51  
3902 Glis

**BETRIEBSFERIEN:**  
20.12.2013 ab 12.00 Uhr  
bis 08.01.2014

**HGC**  
WAND- & BODENBELÄGE